



El Ministro de Defensa, Patricio Rojas; el Comandante en Jefe de la Fach, general Fernando Matthei, y uno de sus hijos, entre otros. llevan la urna con los restos mortales del general (r) Diego Barros Ortíz.

Ex Comandante en Jefe de la Fach Emotivos funerales de Diego Barros O.

Con la presencia del Ministro de Defensa, Patricio Rojas, y del Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea de Chile, general Fernando Matthei, entre otras altas autoridades y personalidades del país, fueron sepultados ayer los restos del ex jefe de la institución castrense, Diego Barros Ortíz.

El acto fúnebre se inició a las 15 horas, con un oficio religioso que se realizó en la Catedral castrense, ubicada en el sector de Providencia, y fue seguido con dolor y resigneación por parte de los familiares de Barros Ortíz, quien fuera Comandante en Jefe de la Fach entre 1955 y 1961 y creador del himno oficial de ese organismo, hoy FACH.

Fach. Minutos después, el cortejo se dirigió hacia el Cementerio General.

En el Mausoleo de la Fuerza Aérea se procedió a la cristiana sepultación. Previamente, despidió los restos a nombre de la Fuerza Aérea, el jefe del Estado Mayor, general de Aviación, Raúl Vega, quien resaltó la labor realizada por el ex comandante y, en especial, la creación del himno de la FACH.

Asimismo, hicieron uso de la palabra, por el Centro de Escadetes Aguilas Blancas, Armando Ortíz; a nombre del Cuerpo de Generales en Retiro, el general Francisco Herrera; por el Rotary Club, su presidente William D.

Emotivos funerales de Diego Barros O. [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Emotivos funerales de Diego Barros O. [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa